# 1 岩原

理科の「電気のはたらき」の学習で、 回路を流れる電流や電池のつなぎ方の 学習をしました。電池の向きをかえると 電流の向きがかわることや、直列つなぎ でモーターが速く回ることを学びました。 その後、自分で回路をつなげて、電池で 走る車の組み立て!友達と教えあいながら 組み立て、自分の車が走ったときは、 とてもうれしそうでした。



## 2学期

# 秋の校外学習「大阪城へ」

秋の校外学習はピース大阪と大阪城に行きました。今年度はバスで大阪城に行きました。平和学習の取り組みで事前に「大阪大空襲」について調べ、ピース大阪で大阪大空襲の被害の大きさなどを実感することができました。また、大阪城では昔の道具や歴史に関する説明書きを見学しました。最上階からは、大阪をぐるりと一望することができました。







# 装水川フィールドワーク

社会科・総合で「茨木川のつけかえ」について学習しました。茨木川の跡をたどり、茨木川・安威川合流地点を通って、西河原公園までフィールドワークに行きました。茨木川が天井川になっていた様子や、安威川の大きさを体感することができました。







## 走力アップ教室

10月21日(水)、出前授業で「ドリーム・スクール・キャラバン 走力 UP 教室」を開催していただきました。コーチに教えてもらい、自分たちで足が速くなる極意を身に着けるため、考えながら練習し、たった1時間で全員走力アップすることができました。出前教室、ありがとうございました。







#### 3学期

#### 英語のシャワーデー

NET の先生 (英語の先生) が 4 人で授業をしてくれて、英語をシャワーのように浴びました。 自分が行きたいレストランを選んで、英語で注文する練習をしました。シャワーデーの日は、 NET の先生が教室で一緒に給食を食べてくれるので、子ども達は大喜びです。





# 2年生との交流会

事前に準備を重ね、2年生がわかるような問題作り。「どんなことを話そうかな?」「緊張するなぁ」と4年生から不安な声が上がりましたが、当日は、優しく声をかける姿や、しっかり案内する姿などを見ることができました。

次は5年生! 東奈良小学校を引っ張ってくれるような存在になってほしいなと思います。





